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周琦与凤凰队
续约一年

《北京青年报》消息 此前已经决定继续在海外联赛效力的中国

球员周琦日前决定，将在新赛季与墨尔本凤凰队完成一年的续约合

同。综合分析，周琦回归凤凰队，是目前情况下最好的选择。

在上赛季开始前，新疆队通过顶薪独家签字权锁住了周琦，但周

琦并不同意续约，因而双方最后未能达成一致，周琦前往凤凰队效

力。据当时周琦团队方面透露，选择凤凰队一个重要原因是，对方诚

意十足，俱乐部管理层、主教练都做出了相应承诺，凤凰队会以周琦

为核心打造阵容，设计技战术。上赛季，周琦在凤凰队场均得到11.6

分，抢下 6.6 个篮板，整体表现与数据尚可，但在多场比赛的重要时

刻，周琦却未能出战。据记者了解，凤凰队上赛季结束后曾经给周琦

开出了丰厚的续约合同，但当时周琦方面并没有选择续约。

上赛季结束后周琦返回中国男篮，他代表球队出战了世预赛与

亚洲杯。周琦表现突出，在这些比赛中的进步有目共睹。周琦也表示，

通过在澳大利亚联赛效力的经历，他对于高强度对抗环境更加适应。

前不久，在新赛季国内球员（国家队）注册截止日时，新疆队并未

提交周琦的注册材料，这意味着他再次无缘CBA。此后，周琦经纪团

队明确表示，周琦将继续在海外联赛效力。据最新消息显示，周琦与

凤凰队达成了为期一年的续约协议。周琦是否在新赛季获得比之前

更高的战术地位，现在无法断定。

外界分析，重返凤凰队是周琦目前情况下最好的选择——第一，

周琦在凤凰队有过征战一个赛季的经历，对于球队各方面都比较熟

悉，有利于他在新赛季更快地打出状态；第二，周琦在澳大利亚联赛

打球可以对他保持状态起到直接的促进作用，上赛季的经历已经足

以证明这一点；第三，在澳大利亚打球更容易让周琦进入NBA的选

择视野与考察范围。 （宋 翔）

周冠宇：
没了新手光环 添了更多期待

9月27日17时15分，阿尔法罗密欧车队宣布了一条让人期待已久

的好消息：他们与周冠宇完成续约，下个赛季，上海小伙将继续驾驶24

号赛车，在F1赛道上驰骋。

3次进入积分区，斩获6个积分，这是周冠宇目前交出的答卷，对于

一位新秀而言，这样的成绩让人欣喜，车队开出续约合同，也在意料之

中。但欢欣鼓舞的同时也需要意识到，这新鲜出炉的第二份 F1 车手合

同，才是对周冠宇真正考验的开始。

变化的心态

此前的夏季休赛期，周冠宇在谈及前半赛季的得失时，特别提到了

心态，“从初次驶上赛道时的紧张，到斩获积分后的自信，再到逐渐学会

享受比赛……”自身良好的调整能力，加上车队“新秀本来就没什么可

输的”的氛围，是他能够在新秀赛季带来惊喜的关键。如今续了约，各方

的心态都会发生微妙的变化，如何更快更好地适应，对周冠宇而言是一

道“必答题”。

在F1的世界里，没有车队能保证每年都提供一辆竞争力十足的赛

车，因此今年斩获积分的周冠宇，需要学会应对心理落差。现阶段阿尔法

罗密欧车队的实力处于中游，这意味着赛车给出的反馈起伏不定，在本

赛季品尝了进入前十的快感后，周冠宇肯定想更进一步，可一旦现实的

情况事与愿违，如何在困境中“生存”，也是他需要提前做好的功课。

清晰的定位

本赛季开始前，周冠宇曾在接受媒体采访时表示，今年的目标是多

完赛，争取拿到积分，适应F1的节奏。定位清晰，目标明确，执行起来也就

顺畅许多，这一纸续约合同，便是最好的证明。同时，在本赛季剩余比赛

不多的情况下，周冠宇需要开始为自己的第二年，做出同样清晰的规划。

从现下的情况看，周冠宇明年的目标，应该与第一年大致相同：完

赛、冲积分，同时进一步巩固自己在车队和围场里的位置。值得注意的

是，由阿尔法罗密欧车队青训系统培养出来的波谢尔，明年将开始逐步

进入F1，这意味着下个赛季，周冠宇身后依然面临着来自法国车手的压

力。因此，中国小伙需要做的，是尽快找到明年的自身定位和目标，然后

通过在赛道上的表现去逐个实现，并争取为自己加分。（据《新民晚报》）
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